

## Brazatortas

Brazatortas celebró las III Jornadas Ecuestres del Valle de Alcudia

# Los caballos toman las calles torteñas

**Redacción**  
Brazatortas albergó el sábado 28 de agosto la tercera edición de las Jornadas Ecuestres del Valle de Alcudia, en la que medio centenar de caballos desfilaron por distintas calles de esta población, con gran presencia de participantes y público.

El Ayuntamiento torteño colaboraba activamente en esta iniciativa pues, no en vano y como bien recordó el alcalde, "nuestra localidad cuenta con una gran tradición ecuestre, por nuestra histórica vinculación al pastoreo y al cuidado de las reses desde caballo existente en el Valle de Alcudia".

Además, Pablo Toledano añadió que esta implicación de Brazatortas para con el mundo del caballo se traduce en la existencia en el municipio de un Centro Ecuestre cuya actividad se acoge a la normativa específica que regula esta actividad y en la que se ofrecen clases de equitación, se practica la doma del caballo y el aprendizaje de pasos.

Junto a los ejemplares equinos presentes en la referida convocatoria festiva, la mitad de los cuales procedían del término municipal torteño, hubo también un carro de bueyes y varios coches de caballos, además de efectos tradicionales relacionados con esta actividad.

Las III Jornadas Ecuestres de Brazatortas se iniciaban a las 11,00 horas, con la concentración de animales y participantes en "El Furtivo", desde donde arranca una ruta por las calles de la

población. Hacia las 14,00 horas se ofrecía una comida en la terraza del citado establecimiento hostelero, con invitación a los asistentes. Por la tarde, hacia las

18,00 horas, se celebraba una vistosa carrera de cintas, a cuyo término "El Furtivo" acogía un concierto con música en vivo y una fiesta de cierre de la cita.



**capacitalia.10**  
I Salón Nacional para la Capacidad

**Ciudad Real**  
20,21 y 22  
de **octubre**  
2010

DIPUTACION DE  
CIUDAD REAL

## Nuevos libros sobre fiestas de Almodóvar

**Redacción**

La Asociación Amigos de la Historia de Almodóvar del Campo ha presentado dos nuevos libros con motivo de la Feria y Fiestas de Septiembre. En concreto, el sábado día 11 el Centro Cultural 'Casa de la Marquesa' acogía la puesta de largo del trabajo 'Casos, cosas y gentes de Almodóvar del Campo, mi pueblo', de José Tello Serrano con presencia del autor.

Y un año más los Amigos de la Historia presentaron un nuevo volumen de la colección que está rescatando los tradicionales 'Programas de las Fiestas de Almodóvar'. Sería al día siguiente, con un ejemplar que recopila los años 1971 a 1980.